
En Aranda de Duero, a 28 de octubre de 2024

Ante el comunicado emitido por Virginia Martínez, en su teórica
doble calidad de concejala del Partido Popular en Aranda de Duero y
presidenta de la Arandina C.F., queremos manifestar lo siguiente:

Sentir Aranda es una asociación transversal, integrada por arandinos y
arandinas preocupados por el futuro de nuestra villa y con ganas de aportar
todo lo que esté en nuestra mano para mejorar nuestra ciudad, dejando al
margen ideologías para trabajar juntos por Aranda de Duero.

Realizamos muchas actividades a lo largo del año pero se nos conoce sobre todo
por nuestra actividad política. Como fuerza mayoritaria en el Ayuntamiento, ya
que fuimos la opción más votada en las pasadas elecciones municipales de mayo
de 2023, representamos a miles de arandinos y arandinas. La Arandina CF fue una
de las primeras entidades con la que nos reunimos cuando nos presentamos
públicamente, y tuvimos largas charlas en los aledaños del todavía Montecillo
cuando dábamos a conocer nuestro proyecto.

Sin embargo, hemos mantenido una posición pública discreta y prudente en
todos los acontecimientos relacionados con el Club en los últimos meses y, con
especial virulencia, en las últimas semanas, precisamente para no dar pie a
acusaciones de ningún tipo.

Hemos defendido esta posición a pesar del hostigamiento hacia nuestros
compañeros en el Ayuntamiento que, desde hace más de un año, se lleva
produciendo desde el entorno de la Junta Directiva del club a través de
comunicados, declaraciones en prensa y situaciones bochornosas como tener a
su secretario, Francisco Galán, lanzando gravísimos improperios al Alcalde.
Situación ya acreditada en sede judicial y que ha merecido la reprobación de la
jueza que reconocía "la inadecuada y maleducada conducta del denunciado,
que profirió expresiones soeces que resultaban evitables y que no son propias del
proceder del secretario de un Club deportivo, en tanto contravienen el Código de
ética deportiva y, en general, las normas sociales de convivencia". No hemos
leído, por cierto, declaraciones de Virginia Martínez ni del secretario al respecto.

Pero todo tiene un límite.

En su último comunicado Virginia Martínez ha realizado acusaciones graves y
directas en las que ataca tanto a Sentir Aranda como colectivo, como a miembros
individuales de nuestra asociación. Rechazamos de plano semejantes
acusaciones y las condenamos de la manera más tajante y contundente posible.
Son vergonzosas y bochornosas de principio a fin.

En las protestas que se vienen sucediendo contra la Junta Directiva hay cientos
de personas entre las que, con suerte, hay dos o tres miembros de Sentir Aranda
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como seguramente haya también simpatizantes y votantes del propio PP, del
PSOE o de cualquier otra opción política. Porque las protestas son transversales y
están protagonizadas por personas que quieren al Club desde mucho antes de
que existiese Sentir Aranda, tienen a sus hijos vinculados al Club desde mucho
antes de que existiese Sentir Aranda y llevan sufriendo la gestión de esta Junta
Directiva desde mucho antes de que existiese Sentir Aranda.

Si alguien ha politizado esta situación es la propia presidenta, que no es una
aficionada cualquiera a la Arandina, sino su máxima representante; ni una
militante o simpatizante cualquiera del Partido Popular, sino concejala y
número dos en las listas al Ayuntamiento. Leer esas acusaciones de su puño y
letra es delirante.

La cruda realidad es que los únicos responsables de la tensión existente son
Virginia Martínez y su entorno en la Junta Directiva de la Arandina C.F. quienes
con su "gestión" y sus actitudes, de las que afortunadamente cada vez hay una
mayor evidencia pública, han provocado el rechazo creciente de la masa social del
club y, por extensión, de los ciudadanos de Aranda quienes asistimos con enorme
preocupación a la deriva en la que han embarcado al club.

Entendemos que, ante una situación como la que han generado, estén buscando
distraer la atención, crear cortinas de humo y eludir su responsabilidad. Pero no
vamos a permitir que se sigan lanzando acusaciones tan fuera de lugar.

Lo que nos queda es recomendar a Virginia Martínez y a su entorno un poco más
de serenidad, de autocrítica, de sensibilidad, de diligencia, de inteligencia, de
apertura y de transparencia... que no sabemos si forman parte de esa ética y esos
valores que pregonan, pero son muy recomendables para la vida social y política.

Y que, en todo caso, en lugar de buscar culpables se preocupen de enderezar el
rumbo y atender a las demandas de los aficionados del Club.

Por último, conminamos al Partido Popular de Aranda de Duero a que se
posicione de manera clara e inmediata respecto a las declaraciones de Virginia
Martínez. Un ataque de ese calibre a quienes representan a miles de arandinos y
arandinas es impropio de un partido que ha ejercido la responsabilidad de
gobierno durante tantos años y que, suponemos, aspira a ejercerla en algún
momento del futuro, por lo que confiamos en que desautorice con contundencia
inequívoca estas declaraciones que, entendemos, responden más a los intereses
particulares de Virginia Martínez y su entorno que a los del partido al que, todavía
hoy, representa.

Firmado: la Junta Directiva de la asociación Sentir Aranda
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